

Metzquititlan  
(Lugar de mezquites)

| Construcciones religiosas: | Clasificación: | Ubicación:    |
|----------------------------|----------------|---------------|
| San Agustín                | Parroquia      | Metzquititlán |
| El Señor de la Salud       | Santuario      | Metzquititlán |
| San Nicolás Tolentino      | Iglesia        | Atecoxico     |
| El Señor del Olivo         | Capilla        | Carpinteros   |
| La Preciosa Sangre         | Iglesia        | Carpinteros   |
| La Purísima Concepción     | Iglesia        | Xoxoteco      |
| Señor Santiago             | Capilla        | Zahuastipán   |
| La Candelaria              | Capilla        | Chichinapa    |
| La Purísima Concepción     | Capilla        | Tuzanapa      |

### Historia

“En 1536 el renombrado agustino Fray Juan de Sevilla, prior del convento que se funda en Metzquititlán, toma a su cargo la evangelización de la región, y a mediados de ese siglo, probablemente por 1542, principia la construcción de la iglesia que desde entonces se llama de San Agustín y la de una pequeña ermita que años más tarde se transforma en el santuario del Señor de la Salud, uno de los más famosos en el Estado.” (Catálogo de construcciones religiosas del Estado de Hidalgo 1929-1932 Talleres gráficos de la Nación. México, MCMXL, Véase la sección correspondiente al citado municipio).

